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Ayuntamiento y Fomento elaboran 

un convenio para enterrar la A-42 
--
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, EN EL AREA TECNOLÓGICA DEL SUR

Politecnica ae 
ComuL! 

establece en Getafe 

1 ' 
- · Se realizan las primeras calas

para elaborar el proyecto 
técnico que llevará la línea 3 

[ llil p;ICI�- :1..- de metro a El Casar 

� 14 de marzo fecha del sorteo

de 180 viviendas promovidas 

por la EMSV 
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Desfile de Murguitas 

La sonrisa del Carnaval 

LREDEDOR de 300 niños, entre O y 6 años, volvieron 
a llenar las calles de Getafe de colorido y disfraces en 
el tradicional desfile de Murguitas de Carnaval. Las vestimentas 
hacían alusión al enterramiento de la carretera de Toledo, 
a la candidatura olímpica de Madrid, a la reivindicación 
de la imaginación; pero también contamos con personajes 
tradicionales: Gepetto y Pinocho, indios y vaqueros, mejicanos; 
en fin, los de toda la vida. Estos pequeños, sus profesores y sus 
padres desafiaron al frío y llenaron la calle de vida. Su presencia, 
garantiza la vigencia del Carnaval en nuestra Ciudad. � 
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A-42, primer paso
de un gran proyecto 

I por algo se ha caracterizado el 
Ayuntamiento de Getafe, en lo que respecta a 
proyectos de envergadura, es por pelear contra 
viento y marea, con "la Utopía" como libro de 
cabecera, para que salgan adelante. Esto que, en 
algunas ocasiones, ha sonado a "fanfarronada" 
para muchos ciudadanos, acababa convirtiéndo
se en realidad. Enterramiento de la vía del ferro
carril, Universidad Carlos III, Área Tecnológica 
del Sur; son claros ejemplos de lo que en prin
cipio parecía la lucha contra los molinos , para 
finalizar como una realidad palpable. 

Nuevamente nos encontramos con una si
tuación similar: el enterramiento de la A-42 (Au-
tovía de Toledo). Cuando se empezó a hablar de 
ello, se oían voces que afirmaban "va a ser que 
no"; y ahora los acontecimientos indican una 
vez más que este proyecto también se encuentra 
en vías de realizarse. El Ministerio de Fomento 
ya trabaja en el proyecto, que derivará en el ente
rramiento de una vía que soporte una alta densi
dad de tráfico y que supone una barrera más para 
esta población. 

Este Ayuntamiento, independientemente de 
quién figure al frente de las distintas adminis
traciones, tiene claro que por encima de parti
dos y siglas, está el interés general. Y este no es 
otro que lograr que Getafe se dote de lo mejor 
para sus ciudadanos y que la ciudad se convier
ta, cada día más, en un lugar en el que vivir sea 
más que agradable. Lo dicho, "La Utopía", la 
escribía Tomás Moro; y la realidad se hace tan
gible en proyectos como el Enterramiento de la 
A-42. "'4..
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0 LENOS 

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 24 de enero de 2005 

1, l. Sorteo de Componentes de Mesas Electorales para el Refe
réndum consultivo de la Nación, de la decisión política de ratificar 
el Tratado por el que se establece una Constitución para Europa. 

Aprobada por unanimidad. 

1, 3. Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 

Los asistentes dan validez al sorteo. Los señores asistentes quedan enterados. 

1, 2. Aprobación, si procede del borrador del Acta de la Sesión 
Extraordinaria, celebrada el día 23 de diciembre de 2004. 

1, 4. Modificación de la adscripción de los Concejales del 
Grupo Municipal del Partido Popular en la composición de las 
Comisiones Informativas Permanentes. Se hace constar que hay un error en el punto 5, señalando que el PP 

no se abstuvo en la votación, sino que votó en contra. Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 
1, 5. Proposición del Concejal Delegado 
de Función Pública, Régimen Interior y 
Cultura sobre ratificación del Acuerdo 
adoptado por el Consejo de Administra
ción de Limpieza y Medio Ambiente de 
Getafe S.A.MP AL. sobre concesión de 
compatibilidad de un segundo puesto al 
Director Gerente de la misma. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no ads
crita y abstención del PP. 

1, 6. Proposición del Grupo de Conceja
les del Partido Popular sobre oposición al 
nuevo Estatuto Político de la Comunidad 
de Euskadi. 

Sometido a votación el dictamen desfavo
rable, por mayoría de los votos a favor del 
PSOE e IU, en contra el PP y abstención de 
la Concejala no Adscrita, se aprueba el dic
tamen por lo que no prospera la proposición 
de referencia. 

'ti 7. Proposición del Grupo de Conceja
les del PSOE sobre la Proposición de Ley 
aprobada por el Parlamento Vasco deno
minada "Plan Ibarretxe". 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, y abstención del PP, IU y la 
Concejala no adscrita. 

1, 8. Proposición del Grupo de Conceja
les de IU en relación al Plan Ibarretxe. 

Sometido a votación el dictamen desfavo
rable, por mayoría de los votos a favor del 
PP, en contra de JU y abstención del PSOE y 
de la Concejala no adscrita se aprueba el dic
tamen por lo que no prospera la proposición 
de referencia. 
1> 9. Proposición del Concejal Delegado
de Función Pública, Régimen Interior y
Cultura sobre aprobación del Acuerdo de
Funcionarios del Ayuntamiento de Getafe
y del Organismo Autónomo Agencia
Local de Empleo y Formación, con una vi
gencia 2004-2007.

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no ads
crita y en contra del PP. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, 
4 Desarrollo Industrial y Medio Ambiente 

-t; 10. Proposición del Concejal Dele
gado de Gestión de Empresas Públicas 
sobre modificación del Anexo para el año 
2005 del contrato programa de la Em
presa Limpieza y Medio Ambiente de Ge
tafe, S.A. Municipal. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE e IU, en contra del PP y abs
tención de la Concejala no adscrita. 

-ti 11. Dar cuenta del Acuerdo de la 
Junta de Gobierno Local de 30 de diciem
bre de 2.004 relativa a "Proposición del 
Concejal Delegado de Urbanismo sobre la 
inadmisión a trámite de las solicitudes de 
las sociedades SANEDI, S.A. y Edificacio
nes TIF AL, S.L. sobre el Plan Parcial de 
Ordenación del Sector "El Juncal" del 
P.G.O.U. de Getafe y el Proyecto de Esta
tutos y Bases de actuación para la consti
tución de la Junta de Compensación". 

Los señores asistentes quedan enterados. 

-1, 12. Proposición del Concejal Dele
gado de Urbanismo sobre aprobación de 

los Pliegos de Prescripciones Técnicas y 
Cláusulas Administrativas Particulares 
del Concurso por procedimiento abierto, 
para llevar a cabo la concesión de la Ges
tión del sistema de expropiación del Sec
tor U.P.C. "Los Gavilanes" y sus conexio
nes exteriores. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no ads
crita y abstención del PP. 

13. Proposición conjunta de los Gru
pos Políticos Municipales de PSOE e IU, 
en relación con la subida de las tarifas del 
transporte público prevista para 2005. 

Aprobada por mayoría con los votos a 
favor del PSOE, IU y la Concejala no ads
crita y en contra del PP. 

1, 14. Proposición conjunta del Conce
jal Delegado de Hacienda, Patrimonio y 
Seguridad Ciudadana y del Concejal De
legado de Desarrollo Económico, Forma
ción y Empleo sobre aprobación del bo
rrador de convenio de colaboración a 

suscribir entre el Ayuntamiento de Ge
tafe, el Instituto Madrileño de Desarrollo, 
el Consorcio Urbanístico Área Tecnoló
gica del Sur y la Universidad Politécnica 
de Madrid para la implantación, estable
cimiento y puesta en funcionamiento de 
diversos centros tecnológicos. 

Aprobada por unanimidad. 

1> 15. Proposición conjunta de los Gru
pos Municipales del P.S.O.E. e I.U., sobre
el desarrollo en la Comunidad de Madrid,
de una industria de helicópteros.

Aprobada por unanimidad. 

1, 16. Proposición conjunta del Conce
jal Delegado de Desarrollo Económico, 
Formación y Empleo y el Concejal Dele
gado de Función Pública, Régimen Inte
rior y Cultura, para que el Ayuntamiento 
de Getafe forme parte de la Fundación In
fante de Orleans en calidad de Patrono, 
aceptando el traslado de sus instalaciones 
a Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Área Social 
-1, 17. Proposición del Concejal Delegado de Deportes sobre designación de miembros representantes de las Asociaciones Deporti
vas en el Consejo Sectorial Local del Deporte y la Actividad Física. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 18. Proposición conjunta de los Grupos Municipale� PSOE e IU, denunciando la paralización de las obras de la Iglesia Catedral 
Santa María Magdalena de la Diócesis de Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 



�ARTIDOS (WOLÍTICOS 

1 Getafe dijo sí a Europa 

RACIAS al compromiso cívi
co de los vecinos y vecinas de Getafe hemos 
conseguido tener el índice de votación más 
alto de los Municipios de Madrid 
de más de 50.000 habitantes y 
uno de los más altos en su totali
dad. Hemos alcanzado el 44,95% 
de participación y un respaldo a 
la Constitución Europea del 
75,90% de voto afirmativo. 

Este resultado es el fruto del 
esfuerzo de aquellos que creen 
que el ejercicio del voto es la má
xima expresión de la vida democrática y de 
aquellos que independientemente de la op
ción que tomaron, decidieron hacer campa
ña con el objetivo de que los ciudadanos y 
ciudadanas de Getafe ejercieran su derecho. 

Sin embargo, debemos lamentar la falta 
de compromiso del Partido Popular que no 
ha realizado campaña en nuestro Munici
pio, que no movilizó a sus militantes para 
estar en las mesas electorales, como ejem
plo, sólo tuvo acreditado un interventor de 

mesa frente a los 306 que tuvo el PSOE o 
la actitud del Presidente del Partido Popu
lar de Getafe que no visitó las mesas elec

torales el día de la votación, tal 
y como ha hecho en comicios 
electorales que le afectan a él 
directamente. 

Esta actitud ante un Referén
dum en el cual el País se jugaba 
tanto, dice muy poco del Parti
do Popular y de su Presidente, 
Don José Luis Moreno. 

Es evidente que al P.P. y a 
Don José Luis Moreno les importa poco el 
interés general de los Getafenses y de los 
Españoles y sí les preocupa más su interés 
particular y su proyección política partidis
ta. Creo que los ciudadanos de Getafe y 
también los que están todo el día en las me
sas electorales, se merecen el mismo res
peto, tal y como ha realizado el PSOE con 
una Campaña intensa y ejemplar o como 
hizo el Alcalde el día 20 de Febrero, visi
tando todas las mesas electorales y estando 

k Constitución española
izquierda unida. 

L pasado día 20 de Febrero, tu
vimos una nueva cita con las urnas, nos 
convocaban a un Referéndum sobre el Tra
tado Constitucional para la Unión Europea, 
firmado por los jefes de Estado y 
el gobierno de los Estados
miembros comunitarios el pasa
do 29 de Octubre en Roma. 

Izquierda Unida así como to
dos los partidos de la izquierda 
alternativa europea y muy espe
cialmente el Partido de la Iz
quierda Europea, llamamos a vo
tar NO a este proyecto que a 
nuestro entender, intentaba constitucionali
zar las políticas neoliberales contra las cua
les vienen movilizándose los trabajadores/as 
europeos desde 1995, la Confederación Eu
ropea de Sindicatos y el movimiento antiglo
balización desde el Foro Social de Génova. 

IU como heredera de las mejores tradi
ciones de la izquierda no podía de ninguna 
manera apoyar un Tratado Constitucional 
neoliberal, un Tratado que es un acuerdo 
diplomático entre los estados miembros 
para el funcionamiento de la Unión Euro
pea, y no una auténtica Constitución que 
permita una Europa unida y progresista. 

Una Constitución verdaderamente de
mocrática no sólo debe garantizar la igual-

dad de los/as ciudadanos/as ante la ley sino 
también que estos puedan gozar de unas 
condiciones materiales de bienestar social 
que les permitan ejercer su control político 

sobre las instituciones. 
Esa era la Constitución que 

JU quería para la nuestra Euro
pa, una Constitución cuyo eje 
central, sean realmente los/as 
ciudadanos/as tanto en su elabo
ración como en su contenido. 

Desde IU, y a pesar de que el 
resultado del Referéndum no ha 
sido favorable a nuestras tesis, 

queremos felicitar a la ciudadanía de Geta
fe por su participación en estos comicios, 
un 44%, uno de los porcentajes más altos de 
nuestra Comunidad. Aunque esta vez bien 
es verdad que debido a la poca información 
y debate que nos hubiera permitido tener un 
verdadero conocimiento del Tratado era 
muy difícil un posicionamiento claro de la 
ciudadanía y el resultado ha sido este alto 
índice de abstención. 

El gobierno del PSOE lanzó una intensa 
campaña institucional, en la que lejos de 
informar de contenidos, ha optado por que
rer posicionarse a los ciudadanos españo
les, no sobre si apoyábamos ese tratado 
constitucional, sino sobre si éramos o no 

al lado de los vecinos y vecinas de Getafe, 
independientemente de sí se trata de unas 
Elecciones Municipales, Autonómicas, 
Generales, Europeas o un Referéndum so
bre la Constitución Europea. 

Desde el Grupo Socialista queremos fe
licitar a los vecinos y vecinas de Getafe por 
su actitud responsable, su comportamiento 
cívico y su compromiso democrático, de
mostrado una vez más el pasado 20 de Fe
brero. 

Felicidades también por haber votado 
mayoritariamente SI a la Constitución Eu
ropea que sin duda va a transformar nues
tras vidas y va a posibilitar que continue
mos nuestro avance imparable para ganar 
espacios de democracia, de convivencia, 
de solidaridad, de tolerancia y de participa
ción para ir forjando poco a poco un futuro 
conjunto con los pueblos de Europa. 

GRACIAS.� 

Francisco David Lucas Parrón 
PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 

europeístas. JU desde el más absoluto com
promiso en la construcción europea, ha in
tentado informar en solitario sobre los con
tenidos del Tratado, que si bien reflejaban 
algunos evanescentes progresos, más en 
enunciados que en compromisos, si deta
llaba al extremo una política económica 
basada en la estabilidad presupuestaria, 
que necesariamente conllevará recortes de 
derechos sociales, tal y como está empe
zando a producirse en países como Fran
cia, con la supresión de la Ley de las 35 ho
ras semanales aprobada por el anterior 
,gobierno de la izquierda plural francesa. 

Desde IU vamos a seguir luchando por 
avanzar en una Europa ciudadana de los tra
bajadores, conjuntamente con los sindicatos 
de clase, CC.OO. y UGT, y con la Confede
ración Europea de los Sindicatos, para lograr 
los objetivos demandados por los represen
tantes de los trabajadores en su resolución, 
para lograr la cohesión social necesaria en la 
Comunidad Europea y que lamentablemen
te no ha sido recogida en este Tratado, de tal 
forma que se devuelva la voz a quien perte
nece, a "los ciudadanos/as".� 

Laura Lizaga Contreras 
SEGUNDA TENIENTE DE ALCALDE 

Y PORTAVOZ DE IU 
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1- 9 • 
� ¿Todo vale?

A verdad es que escuchar a primera hora 
de la mañana las noticias en radio, resulta, última
mente, como una terapia para saber hasta dónde 
llega la capacidad de aguante de una persona. En 
mi caso particular reconozco que es infinita. 

El sectarismo más rancio y más absurdo es el 
que utilizan aquellos que aprove
chando estar en el poder se creen 
con derecho absolutamente a 
todo. El Partido Popular ha gober
nado este país durante 8 años, 
gobernamos en comunidades autó
nomas entre las que está la nuestra, 
la Comunidad de Madrid, e infini
dad de ayuntamientos, entre los que 
se encuentra el de la capital de 
España, Madrid. Jamás, jamás, se 
ha intentado, ni pretendido, porque no creemos 
que las administraciones deban de hacerlo, con
trolar absolutamente ningún sector de la socie
dad: medios de comunicación, cultura, organi
zaciones sociales y empresariales, y un largo 
etcétera. No creemos que el control del indivi
duo deba ser tarea de una administración. 
Creemos en la libertad y defendemos la liber
tad del individuo. 

Me resulta, sinceramente preocupante, lo 
que en los últimos días se escucha, o se lee, en 
diferentes medios de comunicación de nuestro 
país, comunidad autónoma o, por qué no decir
lo, municipio. 

Resulta espeluznante volver a ver algo que 
no se recordaba desde la época de Felipe Gon-

ORREO 

zález: la prepotencia del todopoderoso frente 
a todo aquel que no comulgue con él o no le ría 
las gracias. Y me preocupa que esa prepoten
cia se transmite, se contagia, a gran veloci
dad a todo aquel "tipejo" provisto de cargo 
público o galón del tipo que sea bajo las 

siglas de un partido: PSOE. 
Y no les importa nada: Mentir, 

Amenazar, Arrollar, Humillar o 
Machacar a cualquiera, vuelvo a 
reiterar, que no comulgue con 
ellos. Y o siempre he creído, a lo 
mejor de forma equivocada, pero 
como es una de mis creencias así 
actúo, que en política no valía todo. 
He creído, y creo, en la dignidad 
del ser humano, uno por uno; en la 

igualdad ante la ley, de todos; en el servicio, 
desde la responsabilidad que ostentemos, a 
todos por igual, sin diferencias por las opinio
nes o ideologías que tenga cada uno. 

El PSOE allá donde gobierna, incluyo 
Getafe, lo hace con una prepotencia arrolla
dora. He experimentado, por mi responsabili
dad y representación, como ciudadanos libres 
no han tenido o tienen libertad para expresarse 
o para desarrollarse por tener opiniones dife
rentes a las de quien les gobierna. Va siendo
hora de romper viejos tópicos izquierdistas.
El poder absoluto no existe. Y la concentra
ción de poder durante mucho tiempo genera
"vicios" difícilmente curables. Los que
defienden posturas o políticos dictatoriales que,

Victoriano se ha jubilado 
LTO y enjuto, de figura a la moda del 

año, es decir, quijotesca, recorría a pie la zona baja 
de Juan de la Cierva, embutido en su uniforme de 
Policía Municipal, o Local, que tanto monta. 

Hombre sencillo y afable, buen conversador, 
se paraba con cualquier vecino que le requiriera 
y charlaba con todos los tenderos del barrio; 
pero no se descuidaba jamás en su misión de 
vigilancia. 

Cierto día fui testigo de un hecho edificante. 
La farmacia grande de la zona había realizado 
obras de reforma. Un enorme contenedor metá
lico rebosaba cascotes junto a la acera. Debo 
aclarar que la naturalidad de Victoriano contras
taba con el prepotente carácter del farmacéutico. 
Yo compraba aspirinas cuando el policía empu
jó la puerta del establecimiento y reconvino: 
"Don Julio, ese contenedor tiene que desapare
cer de ahí lo antes posible". 

Sabía ser esa especie de "policía de proximi
dad" que dicen los políticos que tenemos ahora. 
Reprochaba con energía cualquier acto contra la 
convivencia ciudadana, lo mismo que orientaba 
y ayudaba a quien se lo pedía. 

Las plaquetas de la fachada de mi tienda esta
ban muy deterioradas y medio desprendidas. Me 
planteé cambiarlas. Pregunté a Victoriano por los 
trámites legales para hacerlo. "No lo hagas sin 
papeles, porque tendría que denunciarte. Acérca
te al Ayuntamiento y rellena una solicitud de 

licencia de obra. Como es poca cosa, pues casi 
toda la fachada está acristalada, pon que vas a 
cambiar las piezas rotas, y lo calificarán como 
"obra menor", porque si pones que vas a cambiar 
toda la fachada te cobrarán tasas de "obra mayor" 
y vas a pagar más que por el arreglo. 

Eran tiempos en que la Policía Local pateaba 
los barrios, veía casi todo y trataba de que los 
vecinos no nos desmadrásemos. Eran, en efecto 
otros tiempos. 

Ahora vemos pasar, con frecuencia, vehícu
los de la Policía Nacional y de la Local, que cir
culan despaciosos, y uno piensa que hacen tiem
po mientras llega la imperiosa llamada de alerta, 
pues ya no parece que su misión fuera la vigi
lancia de lo cotidiano. 

Los vecinos hemos hecho de la calle una 
selva. Tiramos la basura cuando marchamos a 
trabajo por la mañana; dejamos los coches sobre 
los pasos de cebra en pleno día (¿por dónde 
pasará nuestra poetisa Gladys en su cochecito de 
ruedas?); aquella mujer sacude, en clara manifes
tación tercermundista, alfombrillas y hasta man
teles por la ventana, con el mayor de los despre
cios por el medio ambiente y por las cabezas de 
los viandantes. 

Mientras �l concejal del ramo promete por 
enésima vez a los tenderos de la calle Madrid que 
va terminar con la venta callejera, el coche de la 
Policía avanza muy despacito, como dando mar-

desgraciadamente, todavía existen (Fidel Cas
tro en Cuba o Chávez en Venezuela), son los 
que nos gobiernan actualmente tratando de 
confundir a la población con planteamientos 
totalmente controlados o mediatizados. 

Debemos analizar, reflexionar y actuar 
sobre lo que está ocurriendo: viviendo en pleno 
siglo XXI, en este año 2005, debemos buscar y 
defender a aquellos que defienden la libertad y 
que trabajan únicamente en buscar el mejor 
bienestar de los ciudadanos. 

¿Dónde están las viviendas de los jóvenes 
de Getafe? ¿Dónde están las políticas culturales 
en nuestro pueblo? ¿Dónde están las inversio
nes en nuestras calles? ¿Dónde está el dinero 
que pagamos con nuestros impuestos? ¿Dónde 
están las infraestructuras locales? ¿Dónde está 
la oferta de actividad para la juventud? 
¿Dónde ... ? ¿Dónde ... ? 

Es el momento de responder y trabajar con
tra quien utiliza su poder, el poder que los ciu
dadanos le hemos otorgado, para arrollar. 

Es el momento de alzar la voz contra las dic
taduras invisibles pero existentes. Es el momen
to de dejar de criticar en los pasillos, en los rin
cones de las calles; es el momento de dejar de 
resignamos. 

Y por supuesto que sí: hablaremos de TODO. 
(http://www.jlmoreno.bitacoras.com) 

José Luis Moreno 

PRESIDENTE Y PORTAVOZ 

PARTIDO POPULAR 

gen a que los ambulantes de la manta se esca
queen, cual si tuviera orden de "dejar hacer"; 
orden emanada, claro, del mismo concejal ... 

La ropa cuelga de las fachadas de los bloques 
de vecinos, porque "da más el sol que en los 
patios interiores", afeando insultantemente nues
tras ya de por sí poco estéticas calles. Las motos 
de la pizzería o del restaurante chino alarman a 
los paseantes que se creían -¡ilusos!- seguros en 
las aceras, mientras los mozalbetes explotan lo 
petardos que les sobraron en Navidad. 

"El melonero, chicas guapas, ¡cómo tengo hoy 
el melón!", pregona con soma decimonónica en 
las atónitas narices del frutero, que paga religio
samente hasta la Ecotasa, mientras aquel estan
quero, con el mayor desprecio por los horarios 
comerciales en vigor, permanece abierto, en 
sucia competencia, hasta los domingos por la 
tarde, justo, justo, en la misma esquina del A yun
tamiento ... 

Victoriano, amigo, cumplidor de tus deberes 
y hombre cabal donde los haya: puede que hoy 
tus compañeros estén preocupados por delitos y 
situaciones de más trascendencia; pero yo echo 
en falta su presencia de Policía cercano, de amo
nestador amable, vecino de tus vecinos. 

Feliz descanso, que te lo supiste ganar día 
tras día. Un abrazo. � 

Manuel Cabrero 



Test dulce 

Un dulce: 

La guinda: 

Sabor amargo: 

A nadie le amarga 
un dulce: 

Agridulce: 

Empalagar: 

Pastelero: 

Algo que apetece 

Quedar satisfecho, 
pero a la espera de 
que vuelva a 
suceder 

Cuando las 
personas o las 
cosas te amargan la 
vida 

Algo que supone 
halago y que te 
sienta como un 
regalo 

Una mezcla 
contradictoria 

Algo que puede 
llegar a cansar 

Amor 

Un licor para acompañar: Los moscateles 

Artesanía o mecánica: Artesanía. 

�NTREVISTA 

Pastelería Izquierdo 

Cien años endulzándonos la vida 
Corría el año 1905 y Amalio Martínez Izquierdo llegaba a Getafe 

para fundar la primera pastelería, situada en la misma calle Madrid. 

Alrededor de 19// se establece definitivamente en el local que hoy 

conocemos y ahí empieza la andadura de un negocio que ha pasado de 

padres a hijos. El abuelo celebró el cincuenta aniversario, con su hijo al 

frente se cumplieron los 75 años del negocio, y el nieto, Angel Martínez, 

a quién entrevistamos, celebrará el siglo, al frente de Pastelería 

Izquierdo. Cien años endulzando la vida a los getafenses. 

UÉNTENOS, ¿como empezó todo? 
A partir de 1911, con la compra de la casa en 

la que actualmente está la pastelería, fue cuando 
se puede decir que quedaban fijadas las raíces del 
negocio. Un negocio que llegó a tener casi siem
pre, entre uno y dos empleados y que general
mente procedían del pueblo del abuelo. El abuelo, 
tras dar muchos "tumbos", haber vivido en varias 
ciudades españolas y ser uno de los protagonistas 
de la Guerra de Cuba se asentó en Getafe y alquiló 
la única pastelería que había (año 1905). Poste
riormente se trasladó al edificio actual y se esta
blece definitivamente. 

¿ Son golosos los getafenses? 
En líneas generales sí.. En la actualidad, con la 

infinidad de cambios que se han producido en la 
elaboración, en los productos y en las costumbres, 
pues también los gustos han cambiado. Conviene 
recordar que el cuerpo necesita cosas dulces y que 
es necesario proporcionárselas. Pero con todo esto, 
sigo afirmando que aquí somos golosos. Mucha 
gente recuerda las deliciosas milhojas. Otra espe
cialidad era el caramelo, las "pastillas de café con 
leche" de gran aceptación, muy solicitado por los 
consumidores. 

COMO HEMOS CAMBIADO 

¿ Cómo ha cambiado todo, no? 
Se ha ganado en muchos aspectos. Maquinaria, 

dejando de lado el trabajo artesanal. El género ha 
ganado en calidad. Las materias primas también 

"Uno de los dulces que más se 
consumían y que se recuerdan, 

son las famosas "milhojas". 

"La guinda para esta ciudad 
sería la creación de un Museo 

Municipal" 

han salido beneficiadas, en cuanto a refinamiento, 
conservación, etc .... Aunque lo de poder degustar 
el pastel o un bollo recién hecho, es algo que se 
echa en falta. Se ha ganado en cantidad, en ade
lantos técnicos, en mejora de la conservación; 
pero queda el regusto de aquel producto artesanal 
hecho con cariño. 

¿Cuál es el secreto de un buen pastel? 
Para elaborar un buen producto hay que contar 

con buenas materias, una buena ilusión y aportar 
cariño. Si haces las cosas con ganas, el producto 
final sale bueno. 

¿Cómo se endulza uno la vida? 
La vida hay que endulzársela interior y exte-

7riormente. Lo que si digo, es que el cacao es un 
producto antidepresivo. Sirve para subirte el ánimo 
y, esto es una de las mejores maneras de endul
zarse la vida. Luego esta llevar la vida por un buen 
camino, esto también te endulza la vida. Abusar de 
las cosas es perjudicial y, en el caso de los dulces 
y pasteles ocurre lo mismo. Uno ha de saber sa
carle el mejor partido a las cosas de la vida. 

¿ Que nos puede decir del libro en el que 
están trabajando? 

Pues que pretende, por un lado que la gente re
cuerde y conozca la historia de estos cien años . Es 
un hito en esta ciudad haber conseguido que un 
negocio cumpla cien años de asentamiento con la 
misma familia. Y por otro lado, el libro llevará 
una serie de fotografías, en las que se recogen los 
acontecimientos más destacados. Premios, que 
hay muchos, fotos con distintas personalidades , 
etc .... Además en estas instantáneas aparecen mu
chas de las obras y edificios singulares hechos con 
dulces. 

¿ Cual considera usted que sería la guinda 
adecuada para esta ciudad? 

Creo que la guinda sería la creación de un museo 
municipal que recogiese la historia de este pueblo. 

Celebración del 50 Aniversario del negocio familiar. Ángel Martínez nos habló de este "dulce" negocio. 
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El Ayuntamiento de Getafe cede suelo 
a la Comunidad para que construya 
un carril bici 

L Pleno del Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad ceder suelo a 
la Comunidad de Madrid para que construya un carril bici desde el Sector Tres hasta 
Perales del Río. La propuesta a Pleno se elaboró tras el acuerdo al que llegaron el Alcalde, 
Pedro Castro y la Consejera de Transportes, María Dolores de Cospedal en el transcurso 
de una reunión. La Consejería se ocuparía de la elaboración del proyecto y de las obras 

Discurrirá entre el Sector 
Tres y Perales del Río 

de ejecución. El Ayuntamiento enviará 
también la documentación para definir
el trazado más idóneo, compatible con
el planeamiento municipal.
Un carril bici de estas características 
propiciaría la práctica del deporte 

Los ciclistas esperan 

la construcción 
del Carril-Bici. 

de la bicicleta en un entorno seguro y 
compatible con el medio ambiente, a la vez que servirá para potenciar a la bicicleta como 
un medio de transporte ecológico para comunicar los barrios de Getafe. � 

En breve comenzarán las obras 
de acceso a EADS CASA 

N breve comenzarán las obras de acceso a EADS CASA según le transmitió 
la Consejera de Transportes, María Dolores Cospedal al Alcalde, Pedro Castro en la reunión 
mantenida por ambos. Estas obras, que ya están adjudicadas, permitirán un acceso más fácil 
a la factoría aeronáutica a través de dos grandes rotondas que permitirán el paso 
a los camiones internacionales que transporten piezas del Airbus para su montaje en 
Francia. Ya se ha firmado el acta de replanteo de estas obras. � 

Ya están adjudicados los accesos a EADS. 

Entrada en vigor del Protocolo de Kioto 

Getafe se compromete al ahorro y 
la ef iciencia en el consumo de energía 

L Ayuntamiento se ha compro
metido a establecer como objetivo la lu
cha contra el cambio climático, apoyando y 
fomentando todas 

apuesta se basa en la ratificación por una
nimidad del Protocolo de Kioto por parte 
del Congreso de los Diputados. En Geta-

fe el Ayuntamiento 
aquellas iniciativas, 
tanto públicas como 
privadas, que supon
gan el desarrollo de 
instrumentos y me
canismos destinados 

Se trata de una apuesta por 
se compromete a 
participar en todos 
aquellos foros que 
se constituyan con 
el objetivo de es-

la lucha contra el cambio 
climático 

a la reducción de las 
errus10nes de Gases de Efecto Invernadero 
(GEI) de fuentes difusas. Este compromiso 
fue acordado por unanimidad en el Pleno. 

Se trata de un claro compromiso en la 
lucha contra el cambio climático. Esta 

tablecer políticas 
sostenibles que su

pongan la reducción de los GEI, el fo
mento de la eficiencia y el ahorro energé
tico, el desarrollo de fuentes de energías 
renovables y el impulso de la movilidad 
sostenible. � 

Se han iniciado las calas para la ampliación del metro. 

Concedida la licencia 

Se inicia el proceso 
de construcción 
de la P.rolongación 
de la línea de metro 
Madrid-Villaverde 
Alto-Getafe 

A Junta de Gobierno del Ayuntamiento 
ha autorizado a la empresa Mintra a que lleve a 
cabo la apertura de calas para la realización del 
proyecto de Construcción de la Infraestructura 
de la prolongación de la línea 3 del Metro 
de Madrid a Villaverde Alto y Getafe. 
Esta prolongación de la citada línea del 
Metro de Madrid, consolidará las vías de 
comunicación con que cuenta Getafe. La 
unión se efectuará cuando, se realicen las 
obras, en el intercambiador del Casar (C-3 
y Metrosur); que en el futuro servirá como 
punto más cercano para enlazar de manera 
más rápida con Madrid. Cabe recordar que 
en un futuro próximo esta línea conectará 
también con el barrio de Perales del Río; 
alcanzando de esta manera nuestra ciudad, 
una red de comunicación extensa. � 

La empresa Mintra es la 
encargada de la apertura de 
calas en nuestro municipio 
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5.742 solicitudes se presentan al nuevo

sorteo de viviendas de la EMSV 
L lunes 14 de marzo, a las diez de la mañana tendrá lugar el sorteo de las 180 viviendas 

en el Casar y Los Espartales, promovidas por la Empresa Municipal del Suelo y la Viviendas de Getafe, 
(EMSV). Los interesados podrán asistir al sorteo ante notario, en el Polideportivo Juan de la Cierva, sito 
en la A venida de la Ciudades s/n. 
Como se sabe se trata del sorteo de 180 viviendas de Protección Pública de 2, 3, 4 dormitorios y adaptadas 
para minusvalía, con un total de 180 plazas de garaje y 180 trasteros vinculados y 90 plazas de garaje 

opcionales. De las 6.763 solicitudes presentadas, se han 

Se celebrará ante notario 
el 14 de marzo en 

admitido 5.742. Finalmente optan a viviendas de cuatro 
dormitorios 1.460, a los pisos de tres dormitorios 
optan 3.474 solicitantes, a los de dos dormitorios optan 
763 y a las viviendas adaptadas optan 45 personas. 

Imagen del sorteo anterior 
organizado por EMSV. 

el Polideportivo de Juan 
de la Cierva 

Los interesados en obtener más información, pueden 
dirigirse a la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda 
de Getafe, Plaza Obispo Felipe Scio Riaza, 2-1 º (plaza de 
los Escolapios), teléfonos. 91. 601.90.99 y 91.601.91.00, 
Fax 91. 683.37.27, E-mail: infovivienda@emsvgetafe.com � 

Se construirá un aparcamiento 
subterráneo en Las Margaritas 
con capacidad de 400 plazas 

L Ayuntamiento a través de la Empresa Municipal GISA, está proyectando 
la construcción de un nuevo aparcamiento subterráneo en el espacio situado entre la 
calle Cataluña en su intersección con calle Cádiz y Huelva del barrio de las Margaritas, 
con capacidad para 400 vehículos. 
Este nuevo aparcamiento ha sido fruto de la desafectación de una parcela de dominio 
público de 6.206 metros cuadrados, que el Ayuntamiento de Getafe compró al Ministerio 
de Defensa en el año 1988, en lo que se conocía como Granja y Huerta del.J3-egimiento 

Es fruto de la desafectación 
de una parcela de 6.206 m2 

que el Ayuntamiento compró 
al Ministerio de Defensa 

de Artillería. 
En sesión plenaria se aprobará la 
desafectación al uso público del subsuelo 
de la citada finca, así como el espacio 
ocupado por los accesos y salidas para 
vehículos y peatones, lo que en la práctica 
es el primer paso administrativo para la 
construcción de este aparcamiento. � 

Hundimiento parcial de un edificio 
debido a su falta de mantenimiento 

L triste comienzo de año con la explosión de la calle Valencia tuvo su secuela 
en el hundimiento el 6 de febrero de la escalera de un edificio en la calle Alonso de 
Mendoza nº 7 en el cual, afortunadamente, no hubo que lamentar víctimas aunque los 
vecinos tuvieron que ser evacuados por los bomberos. Se trata de un edificio que se 
construyó en el año 1961 y que tal y como pudieron comprobar los técnicos municipales 
se encontraba en muy mal estado de conservación, con muchas humedades, lo que 
ha causado el hundimiento. El edificio ocupado por inquilinos permanece desalojado. � 

Adjudicado el concurso

para redactar el proyecto 
de remodelación de

las calles Doctor 
Barraquer y Membrillo 

A Junta de Gobierno del Ayunta
miento de Getafe ha adjudicado el concurso 
para llevar a cabo la redacción del proyecto de 
remodelación de las calles Doctor Barraquer y 
Membrillo, situadas respectivamente en los 
barrios de Las Margaritas y Getafe Norte. El 
importe de las dos obras es de 1.200.000 
euros, un montante aprobado en los Presu- 9 
puestos Municipales para 2.005. El plazo de 
ejecución de las obras es de seis meses. 

El importe de las dos obras 

es de 1.200 euros 

En la calle Doctor Barraquer, se va a 
deprimir la calle a la altura de los portales, sé 
van a crear dos rampas de acceso desde las 
calles Cataluña y Sánchez Morate. Se susti
tuirá el colector actual, para colocarlo el 
nivel de la nueva rasante de la calle, además 
de la renovación de las acometidas domici
liarias. En la calle Membrillo se adecuará la 
zona terriza, a la vez se plantarán árboles y 
arbustos, así como flores de temporada. Se 
creará un camino peatonal con adoquines de 
hormigón sobre capa de arena de miga. � 

La calle Ricardo de la Vega 

cambia de cara 
ESDE el 14 de febrero se está llevando a 

cabo la rehabilitación de la calle Ricardo de la Vega 
donde se está procediendo a renovar el saneamiento y 
las vías de luz, agua y otras infraestructuras. Una vez 
finalizada las obras, la citada calle se convertirá en lo 
que se denomina "de convivencia". 

Concluida la prueba 
de carga del edificio 
de la calle Valencia 

Una de las actuaciones consistirá en realzar y recuperar 
una de las fuentes emblemáticas de Getafe, 
la denominada de los "Cuatro Caños". La actuación 
transformará la fisonomía de la calle, una de las de 
mayor tránsito de la ciudad, que recuperará mayor 
espacio para los peatones. � 

L pasado 23 de febrero concluyó la 
prueba de carga realizada al edificio de la calle Va
lencia que sufrió la explosión de gas, prueba de 
carga que había comenzado una semana antes. La 
prueba ha dictaminado definitivamente que la es
tructura del edificio ha aguantado la explosión, por 
lo que se puede comenzar a reparar el edificio para 
que los vecinos vuelvan a sus domicilios, tal como 
ellos decidieron. David Lucas, Primer Teniente de 
Alcalde reiteró que lo importante es que todo el pro
ceso se realice con total garantía. � 
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Catorce mil personas 

utilizaron el Punto Limpio lo 

que supone un considerable 

avance respecto al año 

anterior 

Balance de LYMA, Empresa Municipal de Limpieza y 

Medio Ambiente 

En 2004 se recogieron cuatro 
millones y medio de kilos 
de basura más que en 2003 

OS getafenses generaron mucha más 
basura en el año 2004, que en el año 2003. 
Estos datos se desprenden del balance reali
zado por la Empresa Municipal de Lim
pieza, L YMA S.A.M. que pertenecen a la 
recogida de residuos Sólidos Urbanos (ba
sura), Papel y Cartón, recogida selectiva de 
envases ligeros, así como del Punto Limpio. 

En el año 2004 se recogió un total de 
57.840.542 kg. de basura, el equivalente a 
un kilo por habitante al día, un dato que 
supera en algo más de cuatro millones y 
medio de kilos al año 2003. En cuanto a la 
recogida de cartón y papel se recogieron 
cerca de 19 kilos por habitante al año que 
supera en más de 260.000 kg. al año 2003. 
En cuanto a la recogida selectiva de enva
ses ligeros, se mantiene en similares pará-

metros al año 2.003, con un total de 
2.050.000 kg; el equivalente a 13 kg. por 
habitante al año. 

El Punto Limpio, por su parte, tuvo 
14.000 usuarios en el año 2004, lo que ha 
aumentado significativamente la recogida 
de todos los materiales en este lugar. En 
2004 se han recogido casi 802.000 kg. 
más de madera que en 2002. La recogida 
de metales ha aumentado en más de 
141.000 kilos. En cuanto a la recogida de 
papel y cartón, ha aumentado en 42.388 
kilos. 20.000 kilos más de baterías ha re
cibido el punto Limpio. Se han recogido 
1.000 litros más de aceite de motor. Por 
último el dato sobre las pilas (alcalinas y 
salinas), ha aumentado en cerca de 4.400 
kilos, respecto al año 2003. -.... 

Getafe obtuvo la participación 
10 más alta en el Referéndum 

E los grandes municipios de la 
Comunidad de Madrid, en Getafe es donde 
se obtuvo la mayor participación en el Re
feréndum celebrado sobre la Constitución 
Europea con un 44,95%. Si se incluyen 
todos los municipios, Getafe ocupa el tercer 

lugar. El 75,90 % de los votos fueron afir
mativos y el 17,28% negativos. El total de 
votantes fue de 54.111 computándose como 
votos válidos 53.726 y votos nulos 385. 

La jornada electoral transcurrió sin in
cidencias.� 
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ARPA DE GESTIÓN. EMPRF.5AS PÚBLICAS 

DR LIMPIEZA Y MEDIO AMBIBNTR YDEL 

SUEI.OYlA VMENDA 

� 

EL  HORARIO DE UTILIZACION DE LOS 
CONTENEDORES ES DE NUEVE A ONCE Y MEDIA 
DE LA NOCHE 

E L H O R AR I O D E U TI LIZA C I O N D E LO S 
CONTENEDORES DE PAPEL, VIDRIO, PILAS Y 
ENVASES PLÁSTICOS ES TODO EL DÍA 

LI 
�ma TELÉFONO PARA LA RECOGIDA DE ENSERES

� USADOS:9168406 57 

PUNTO LIMPIO 
Carr,etera del Cementerio, s/n teléfono 9176504 92 
Horario: de lunes a domingo en horario ininterrumpido de ocho 
de la mañana a nueve de la noche 
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Momento de la firma de creación 

de centros tecnológicos. 

MPLEO 

La Universidad Politécnica 
llega a Getafe
El Alcalde, Pedro Castro, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Esperanza Aguirre, y el Rector de la Universidad Politécnica de Madrid, 
Javier U ceda, firmaron el pasado 1 de febrero un Convenio de Colaboración 
para la puesta en marcha y gestión de varios Centros Tecnológicos en el 
Área Tecnológica del Sur. En Getafe se instalarán tres centros y un vivero de 
empresas, en una parcela de 102.155 metros cuadrados, lo que supondrá 
una inversión de más de veinte millones de euros. 

L Convenio entre el Instituto 
Madrileño de Desarrollo, el Consorcio Ur
banístico del Area Tecnológica del Sur, la 
Universidad Politécnica de Madrid y el 

ción Industrial; un Centro Tecnológico de 
Investigación Aerospacial y un vivero de 
empresas de base tecnológica y servicios 
asociados. 

Ayuntamiento de -- - ---- -� -- - - - --
Getafe facilitará la 
instalación de di- El acuerdo fue firmado por la 
versos Centros Tec- Presidenta de la Comunidad de 
nológicos y un vi- . . 

d 
Madnd, Esperanza Aguirre; el 

vero e empresas 
"spin-off' de esta Alcalde, Pedro Castro, y el Rector 
Universidad, en el de la Politécnica, Javier Uceda 
Area Tecnológica 
del Sur. En el con-

Esperanza Agui
rre destacó que la 
C o m u n i d a d
cuenta con el 
75% de los inge
nieros aeronáuti
cos de toda Espa
ña y que las em
presas instaladas 
en la Comunidad 

venio se recoge, 
entre otras muchas cuestiones, que la Uni
versidad Politécnica se compromete, en 
una primera fase a la implantación y pues
ta en funcionamiento, de un Centro Tecno
lógico de Investigación en Recursos Ener
géticos, Minerales y Materiales Avanza
dos; un Centro Tecnológico de Investiga-

generan el 60% 
de la facturación del empleo de este sec
tor en el ámbito nacional. Además, pre
ciso que sólo en Getafe, EADS-CASA 
cuenta con más de 3500 ingenieros y 
agregó que las empresas aeronáuticas de 
la Comunidad exportan el 70% de la fac- 11

turación. � 

Getafe apuesta decididamente por la implantación
de la nueva factoría de Eucopter en Getafe

L Pleno del Ayuntamiento aprobó 
por unanimidad una serie de acuerdos en
caminados a lograr el emplazamiento de
finitivo de la fábrica de ensamblaje de he
licópteros, EUROCOPTER. La petición 
propondría a la Empresa EADS - CASA 
la elaboración de un convenio urbanístico 
con el Ayuntamiento para el desarrollo y 
puesta en valor de las parcelas que dicha 
empresa tiene en el polígono industrial 
San Marcos. Por su parte el Ayunta
miento pondrá a disposición de EURO
COPTER el suelo necesario para la im
plantación de la nueva factoría con cargo 
a su 10% de aprovechamiento urbanístico 
en el Parque Empresarial y Tecnológico 
de Carpetania. El suelo necesario se va
lora en 400.000 metros cuadrados. 

EUROCOPTER, empresa participada 
por diversos países de la Unión Europea 
tiene prevista la localización de sus ins
talaciones de fabricación y ensamblaje 
dentro del territorio nacional. En Madrid 
la sede actual de EUROCOPTER está en 
Cuatro Vientos, con lo cual para dicha 

ampliación, consideran que la localiza
ción oportuna debe ser Getafe, por las si
nergias tan importantes que se van a dar 
entre EADS - CASA y EUROCOPTER, 
así como el potente sector aeronáutico 
tradicional que existe en nuestra locali
dad. Además, se conseguiría ser el mayor 
referente de I + D y del sector aeronáu
tico nacional, consolidando los puestos 
de trabajo y las industrias existentes ya 
en Getafe. 

En la proposición se argumenta que 
"el Ayuntamiento de Getafe, en su 
apuesta por el sector tecnológico ha pre
visto en el Plan General de Ordenación 
Urbana el desarrollo de ocho millones 
de metros cuadrados de suelo industrial 
para la implantación de empresas. CAR
PETANIA está llamado a ser el Parque 
Tecnológico Aeronáutico más impor
tante de España; por ello es obligación 
de este Gobierno Municipal realizar 
todas las actuaciones oportunas para 
que las empresas más competitivas del 
sector se instalen en Getafe". � 

Nos situaría como el mayor 
referente del sector 

aeronáutico nacional 
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Se dan los primeros pasos para acabar con la última barrera 

12 

Aprobada la firma de un protocolo con

el Ministerio para enterrar 
la carretera de Toledo 
En el pleno que tuvo lugar el pasado 17 de febrero en el Centro Cívico de la Alhóndiga, se llevó 

a cabo la aprobación del Borrador de Protocolo entre el Ministerio de Fomento y el 

Ayuntamiento de Getafe para la elaboración de un estudio técnico para la integración 

del tramo de la autovía A- 42 (Carretera de Toledo) a su paso por nuestro municipio. En las 

consideraciones de este convenio se reconoce que "el municipio de Getafe situado en el sur 

de la Región Metropolitana de Madrid se encuentra atravesada de norte a sur por la autovía 

A-42, Madrid-Toledo. Esta autovía soporta un volumen de tráfico muy alto debido a que es

el principal eje viario de conexión entre Toledo y Madrid y a que sirve de acceso

a municipios muy poblados que se hallan situados al sur de Madrid".

RAS las reuniones man
tenidas, este Borrador de Convenio 
suponen los primeros pasos para 
acabar con la última gran barrera 
que divide a nuestra ciudad. Tras la 
aprobación Plenaria, se acordó 
pedir la agilización de los trámites 
oportunos para la elaboración del 
citado Estudio Técnico y, una vez 
elaborado, que se fije con urgencia 
la fecha para la firma del mencio
nado Convenio. Este proyecto y su 
posterior ejecución se hace necesa
rio puesto que la A-42, (autovía 

Madrid-Toledo), soporta un volu
men de tráfico muy importante, ya 
que es el eje principal de conexión 
entre Toledo y Madrid y sirve de 
acceso a municipios muy poblados 
de la zona sur. 

Los objetivos de esta actuación 
pretenden que se mejoren las entra
das y salidas, compatibilizando el 
nivel de los distintos tráficos, te
niendo en cuenta la construcción ac
tual de zonas residenciales a ambos 
lados de la A-42, lo que supondrá un 
aumento considerable del tráfico. 

Uno de los objetivos es 

mejorar las entradas y 

salidas compatibilizando el 

nivel-de los distintos tráficos 



El Ministerio se encarga de 

la elaboración y tramitación 

del proyecto 

En definitiva, con el soterra
miento se persigue mejorar nota
blemente los accesos de entrada y 
salida, minimizar el efecto barrera 
que actualmente existe, mejorar la 
accesibilidad al centro de la ciudad 
y, en general mejorar el medio am
biente urbano. 

El Ministerio de Fomento ela
borará un estudio técnico deta
llado sobre el acondicionamiento 
y la integración de la autovía A-42 
en el entorno urbano de Getaf e 
para determinar con suficiente 

�NjpUNTA 

OBJETIVOS 

En el borrador del acuerdo se recoge que, una vez realizados los 

estudios y conocida con precisión la obra, que será contratada y 

dirigida por el Ministerio de Fomento, los objetivos que se 

persiguen son los siguientes: 

• Minimizar el efecto barrera que

supone el trazado actual de la

Autovía A-42 en la estructura

urbana de Getafe.

• Mejorar los accesos de entrada y

salida de la autovía en el tramo de

actuación.

• Mejorar la accesibilidad al centro

de la ciudad para los vecinos de

los barrios que se encuentran al

otro lado del trazado de la misma,

así como a los vecinos de los

nuevos barrios que están en

precisión la obra a realizar. Ade
más, el citado ministerio, será el 
encargado de elaborar y tramitar 
el proyecto de acondicionamiento 
y integración de la Autovía A-42, 
así como de la contratación de la 
asistencia técnica correspon
diente. 

Por su parte, el Ayuntamiento de 
Getafe adoptará las modificaciones 
necesarias en el planeamiento urba
nístico para lograr un efectivo desa
rrollo de las actuaciones que se lle
ven a cabo.� 

proceso de urbanización y 

construcción. 

• Mejorar el medio ambiente

urbano de la zona que se

encuentra muy congestionada

como consecuencia del intenso

volumen de tráfico diario que

soporta dicha autovía.

• La actuación que se propone ha de

ser compatible con la construcción

de los carriles BUS-V AO,

actualmente en estudio por parte

de la Dirección General de

Carreteras.

En el Convenio se recoge que 

esta autovía soj,orta un 

volumen de tráfico muy alto 

debido a que es el principal 

eje viario de conexión entre 

Toledo y Madrid ya que 

sirve de acceso a municipios 

muy poblados 

13 
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El programa de actividades 
extraescolares es muy amplio. 

Información: Delegación de 
Educación e Infancia, Vereda 

del Camuerzo, s/n., 
tel 91 695 09 50 o C/Toledo, 

15, tel 91 682 60 55 

Continúan 

las actividades 

extraescolares 

14 en fin de semana 
OS colegios públicos, el 

Gloria Fuertes y Alhóndiga abren sus 
puertas los sábados de once y media a 
una y media de la tarde con el nove
doso taller de "Iniciación al circo". 
Los niños y niñas participantes disfru
tan con las diferentes técnicas del 
circo: malabares, pañuelos, trapecio, 
aros ... y descubren a través del juego 
su destreza y cualidades. 

Con el novedoso 
"Taller de Iniciación al circo'� 
los escolares se adentran en 

un mundo mágico 

Además, y dentro de este Plan, en 
el Centro Cívico de Juan de La 
Cierva, los domingos a las 12 de la 
mañana, los niños y niñas que lo de
seen pueden disfrutar de diferentes es
pectáculos infantiles. 

Las familias que estén interesadas 
pueden obtener más información en la 
Delegación de Educación e Infancia, 
en la calle Toledo 15, teléfono 91 682 
60 55 y en Vereda del Camuerzo, s/n 
teléfono 91 695 09 50. � 

Abrirán cuatro colegios para 
jugar durante la Semana Santa 
Por quinto año consecutivo, la Delegación de Educación e 

Infancia del Ayuntamiento de Getafe habilita cuatro centros 

escolares para realizar actividades lúdico-educativas en 

Semana Santa. Los Centros elegidos son Enrique Tierno 

Galván, Gabriel Carda Márquez, Julián Besteiro y San José 

de Calasanz. 

A actividad va dirigida a 
niños con edades comprendidas entre 
los 3 y 12 años, pudiendo realizar ac
tividades lúdico-educativas como 
juegos tradicionales, gymkanas, ta
lleres de construcción de juguetes 
con materiales de reciclado, activida
des deportivas o mediateca. Estas se 
realizarán los días 18, 21, 22, 23 y 28 

Fuera del horario escolar 

de marzo, de 9 a 13,30 horas. Pro
mover la utilización de los centros 
escolares y servir como recurso de 
apoyo para conciliar la vida laboral y 
familiar son los objetivos que persi
gue esta oferta, que se encuentra en
marcada dentro del Plan de Apertura 
de los Colegios Públicos en días no 
lectivos y vacaciones escolares. 

El Ayuntamiento abre 
los patios de dos centros 
escolares de febrero a mayo 

A Delegación de Educación e 
Infancia del Ayuntamiento ha deci
dido abrir los patios de dos centros 
de educación infantil y primaria, 
desde el mes de febrero hasta 
mayo, dentro del Plan Local 
de Actividades Extraescola-
res. Concretamente son los 
colegios Ortiz Echagüe y 
Ciudad de Getafe que abri-
rán de cuatro a seis de la 
tarde durante los meses de 
febrero y marzo y de cuatro a 
siete durante abril y mayo. 
En este tiempo y de forma 
gratuita los niños y niñas dis
pondrán de "espacios para 
jugar" con la supervisión de 
un educador e incluso con la 
participación de las familias 
si así lo desean. 

La Concejala de Educa
ción e Infancia, Carmen 
Duque ha destacado que se 
trata de una actividad libre 
"sin compromiso rígido". 
"Queremos que los niños y 

niñas del mumc1p10 se acerquen al 
colegio una vez finalizadas las cla
ses, a encontrarse con sus amigos y a 
jugar a lo que ellos prefieran". ?t. 

PLAN LOCAL l>E 

APERTURA 

COLEGIOS 

PÚBLICOS 

EN FINES DE SEMANA 

e d,¡ rrrfote 
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El Ayuntamiento de Getafe

consigue que se paralice la fusión 
de los centros educativos
El Ayuntamiento de Getafe ha recibido una información de la Dirección 
Territorial de Educación en la que se notifica la paralización de la 
fusión de los institutos Clara Campoamor y Carpe Diem. La petición de 
paralización fue aprobada por el Pleno a propuesta del PSOE e _IV. La 
fusión se decidió en la Dirección Territorial de Educación Madrid Sur 
de forma unilateral. 

NTE la negativa del Gobierno 
Municipal de Getafe a la citada fusión, la 
Comunidad de Madrid notificó que se to
maba la decisión de paralizar de momento 
las fusiones propuestas, estableciendo un 
período para negociar con la participación 
de los distintos representantes de las partes 
interesadas en el tema. 

La proposición que presentaron al Pleno 
los grupos municipales del PSOE e IU des
tacaba la necesidad de abordar medidas en
caminadas a la reordenación de la Red de 
Centros y la zonificación de nuestro munici-

pio. Se añadía la necesidad de que se reco
giesen las diferentes propuestas y deman
das realizadas desde este Ayuntamiento, en 
diferentes fechas, aprobadas en Pleno; 
como son la construcción de cuatro escue
las infantiles para atender a la demanda 
real, la construcción de colegios de educa
ción infantil y primaria en Getafe Norte, 
Kelvinator y Bercial, y edificar un centro de 
Secundaria completo en Perales del Río. 

En las propuestas concretas a la Comu
nidad de Madrid, se le pedía que se man
tenga siempre la calidad de los centros y 

En el Pl,eno se pidió que no 

se realizase ninguna 

actuación fuera de un Plan 

Global 

la oferta educativa que se propone a los 
alumnos. Además, se reiteraba la necesidad 
de no suprimir grupos para asegurar la 
ratio existente alumno-aula y alumno-pro
fesor en los actuales centros, la no amplia
ción de conciertos con centros privados en 
tanto se pueda atender la oferta en centros 
públicos y el respeto a las condiciones la
borales de los profesores. Mientras no se 
cumplan estas condiciones, la proposición 
matizaba "que no se realizase ninguna ac
tuación, fusión o medida precipitada fuera 
de un plan global". 

Ciencia Divertida, 
un aspecto lúdico 
de la educación 

Oso Cantor, ya forma 
parte de esta ciudad con 
"El mensaje de los indios" 

L proyecto Ciencia Divertida se ha desarrollado en 

las aulas de Getafe por cuarto año consecutivo. Esta actividad 

es una oferta de la Delegación de Educación e Infancia dentro 

del programa de Escuela y Municipio. Se pretende aportar a los 

centros educativos una herramienta para apoyar su práctica 

docente y que se inicie en los alumnos un interés y vocación 

investigador. 

Una forma divertida de 

conocer lo que es la 

densidad, la corriente 

eléctrica o el cambio de 

estado de los cuerpos 

Dos científicos 

perdidos en una isla 

tienen que poner en 

práctica muchos de 

sus sabios 

experimentos para 

poder sobrevivir. 

De esta forma 

lúdica y práctica, el 

conocimiento de lo que es la densidad, la corriente eléctrica, 

el cambio de estado de los cuerpos ... ha llegado a los niños, 

completando las materias impartidas en las aulas, 

estimulando el interés y la curiosidad por los experimentos 

científicos. 

Han participado en esta aventura 769 alumnos de los centros 

escolares Femando de los Ríos, Alhóndiga, Miguel 

Hemández, Tierno Galván, Rosalía de Castro, Jesús 

Nazareno y el Centro de Educación Especial de la Asociación 

APANID. � 

SO Cantor, un personaje querido y conocido por los 
escolares de Getafe, se encuentra de nuevo entre nosotros. 
Forma parte del proyecto de Educación Ambiental "El mensaje 
de los indios", que por cuarto año consecutivo, se está 
desarrollando en Getafe y que está financiando por la Concejalía 
de Medio Ambiente, siendo la coordinación y organización 
de la Concejalía de Educación e Infancia. 

•;:., 

Oso Cantor transmite valores 

medioambientales a los alumnos. 

Profesores y alumnos 
preparan su visita con 
diversas actividades con el 
propósito de tomar 
conciencia de la 
importancia de cuidar su 
entorno. De nuevo se 
escuchará su mensaje 
"La tierra no pertenece al 
hombre, el hombre 
pertenece a la tierra y todo 
lo que le ocurra a la 
nuestra Gran Madre Tierra 
nos ocurre a nosotros". 
Este mensaje lo 
escucharán 488 escolares 
pertenecientes a los 
siguientes centros: García 
Márquez, Francisco de 
Quevedo, Julián Besteiro, 
Concepción Arenal, 
N uñez de Arenas y 
APANID. � 
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Los alumnos cursan 2. º, 3. 0 

y 4. º de Secundaria 

"Perú, ayer y hoy", un 
recorrido por las 
culturas de este país 

EL 1 al 19 de marzo se podrá con
templar la exposición "Perú, ayer y hoy" en el 
vestíbulo del Ayuntamiento, una mirada a este 
país desde el punto de vista de la cooperación 
al desarrollo ya que se enmarca dentro de la 
campaña de sensibilización y educación para el 
desanollo que la Fundación Coprodeli lleva a 
cabo en colaboración con el Ayuntamiento. 

La exposición hace un recorrido por una de 
las culturas más significativas del mundo andino 
desde la cultura Chavin, verdadera matriz de 
todo el mundo andino hasta el Imperio Inca que, 
a comienzos del siglo XVI antes de la llegada de 
los españoles dominaban la mayor parte de la 
zona andina. Pasando por las diversas culturas 
representa a través de réplicas de piezas clave en 
su artesanía. Además se pueden contemplar es
cenas de la vida cotidiana de las personas con las 
que Coprodeli comparte su día a día. � 

Y además ... 
• Las mujeres de la Casa Regional de

Castilla y León nombraron a la Agueda
Alcaldesa 2005.

• El autobús del Ministerio de Defensa
informó sobre la oferta de 400 plazas para
trabajar en las Fuerzas Armadas. Las
personas que estén interesadas pueden

600 alumnos de seis institutos 
de Getafe participan 
en el Programa de Prevención 
del Consumo de Hachís 

A comenzado en seis insti
tutos de Getafe el programa denominado 
"Déjame que te cuente algo sobre los po
rros", cuyo objetivo es la prevención del 
consumo del cannabis. Participan alrede
dor de 600 alumnos de 2.º, 3.º y 4.º de la 
ESO de los Centros Educativos Manuel 
Azaña, Siverio Lanza, Altaír, Puig Adam, 
Jesús Nazareno y Divina Pastora. La in
tención del programa es aportar argumen
tos, que ayuden a los jóvenes a tomar de
cisiones basadas en informaciones objeti
vas y científicas. 

Laura Lizaga, Concejala de Área So
cial, Participación Social y Drogodepen-

"Vacaciones en paz 2005" 

Las familias 
interesadas en 
acoger niños saharauis 
ya pueden comenzar 
los trámites 

AS familias de Getafe que deseen acoger 
un niño o niña saharaui de ocho a doce años este 
verano, ya pueden comenzar los trámites. Esta 
acogida se realiza gracias al proyecto Vacaciones 
en Paz que tiene lugar durante dos meses 
en verano. Las personas que estén interesadas 
pueden ponerse en contacto con la Asociación 
Dah Sid Ahmed de Amigos del Pueblo Saharaui 
de Getafe, en el teléfono 626 02 53 41, o al 676 
19 48 19 y pueden preguntar por Elisa o Elena. 

Se trata de niños que viven en los campa
mentos de refugiados de Tinduf, en Argelia, 
donde huyó su pueblo tras la invasión que Ma
nuecos realizó al Sáhara Occidental. Estas per
sonas llevan 30 años en los campamentos de re
fugiados, que se encuentran en el más absoluto 
desierto, viviendo con condiciones de vida du
rísimas, especialmente en verano, donde las 
altas temperaturas son cercanas a los 50 grados. 
Los más perjudicados por esta situación son los 
niños, por eso estos dos meses en España les 
sirve para recuperarse de las carencias alimen
ticias que arrastran, para hacerse un reconoci
miento médico que prevenga y subsane posi
bles trastornos, y para vivir una nueva expe
riencia junto a familias españolas. � 

llamar al 902 432 100 o visitar la web: 
www .soldados.com. 

• Getafe recaudó más de 5000 euros en unas 
jornadas solidarias en beneficio de las
víctimas det maremoto.

• Juan Antonio Medina ganador del
concurso del Cartel 8 de marzo.

dencias ha resaltado que "con este pro
grama se quiere responder al preocupante 
incremento del consumo juvenil de can
nabis asociado a un discurso social pro
consumo muy extendido entre los jóve
nes". 

El programa finaliza en abril, siendo 
los tutores y monitores del CAID quié
nes estarán al frente del programa. 
Consta de 5 sesiones educativas a través 
de material informativo para los jóvenes 
y una guía didáctica para el educador, 
desarrollándose las sesiones en forma de 
taller práctico para poder implicar en la  
reflexión de  los alumnos. � 

Getafe asume 
la presidencia 
de la Fundación 
Ka leidos.red 

ET AFE ha asumido la Presiden
cia de la Fundación Kaleidos.red que osten
tará a lo largo de 2005. El cambio de presi
dencia se realizó en el Ayuntamiento tomando 
el relevo de Vitoria que ha pasado a ocupar la 
vicepresidencia. En el mismo acto se presentó 
la nueva página web de la Fundación. 

En el acto se presentó la 
nueva página web de 

esta red: www.kaleidos.red 

Kaleidos.red es una red de municipios es
pañoles que tiene como objetivos el debate, 
análisis e intercambio de ideas sobre las po
líticas municipales de proximidad a los ciu
dadanos. En este debate se incluyen los cen
tros cívicos y sociales como referentes de 
esta vida ciudadana. � 
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IV Dossier 8 de marzo

"Salgo de casa ... puede que vuelva tarde", 
Un homenaje a las que lucharon por 

Momento de persentación del dossier 
al que asistió Rosa Regás. 

la igualdad 
N una tarde deliciosa y con la 

presencia de la Directora de la Biblioteca 
Nacional, la escritora Rosa Regás, autora del 
prólogo, se presentó el IV Dossier 8 de 
marzo, que bajo el título " Salgo de casa ..... 
puede que vuelva tarde", pretende poner a 
disposición de los ciudadanos el relato de 24 
mujeres, que cuentan el papel que han de
sempeñado en los difíciles años de la transi
ción democrática para lograr que la igualdad 
dejase de ser, una utopía. En el acto, que re-

La red de centros de acceso público 
a Internet cuenta con 10.000 usuarios 
de 8 a 80 años 

Las salas de acceso gratuito a Internet 
ubicadas en los Centros Cívicos y en el Cen
tro de Empresas 

mación entre las que destacan los cursos de 
ofimática, internet, correo electrónico, crea-

ción de páginas 
Municipal cuentan 
con 10.000 usuarios, 
entre 8 y 80 años, 
que han realizado 
180.000 usos, lo que 
supone un incre
mento en el año 
2004 del 20% res-

Las salas también 
web, cursos especí
ficos en nuevas tec
nologías para la 
creación de nuevas 
empresas, etc ... Las 
salas además pro
mueven las activi-

promueven actividades 

de ocio y participación 

ciudadana 

pecto al año ante-
rior. Estos datos ponen de manifiesto el inte
rés y la valoración de esta oferta municipal 
por parte de los ciudadanos. 

Desde su inicio se han realizado en ellas 
doce actividades de dinamización y for-

RAS su permanencia en el ves
tíbulo del Ayuntamiento inicia su recorrido 
por otros lugares del municipio la exposición 
"Ayer fuimos emigrantes", unas imágenes 
de impacto que nos invitan a reflexionar 
sobre nuestra historia y vivencias actuales. 
Las fotografías han sido seleccionadas de las 
colecciones del Centro de Documentación de 
la Emigración Española (CDEE), de la Fun
dación 1 de mayo. Las personas que estén in
teresadas pueden contemplarla en el Centro 
Cívico Cerro Buenavista del Sector Tres, del 

dades de ocio y par
ticipación ciuda

dana, siendo de gran interés para los jó
venes del municipio. Estos desarrollan acti
vidades tanto lúdicas como juegos en red, y 
el asesoramiento para la búsqueda de em
pleo."._ 

Inauguración exposición 
por parte de Feo. David Lucas, 
responsable del Plan de Inmigración. 

"Ayer fuimos 
emigrantes", una 
exposición didáctica 
y reveladora 

4 al 10 de abril y en el Centro Cívico Alhón
diga entre el 18 y el 24 de abril. 

Esta exposición, además de ser un home
naje a aquellos hombres y mujeres que salie
ron de nuestro país en busca de una vida 
mejor, permitirá reflexionar sobre nuestra 
historia reciente, los grandes cambios que se 
han producido, y que han llevado a que hoy 
nos encontremos recibiendo a ciudadanos 
procedentes de otros países y otros continen
tes en los que éramos recibidos en otras épo
cas como emigrantes. � 

sultó muy revelador, se dieron cita las 24 re
latoras y la autora del poema inédito que cie
rra la publicación, la poetisa Gladys Casco. 

A lo largo de 80 páginas se recoge "la 
historia real de miles de personas de este 
municipio, en su mayoría mujeres, que no 
se conformaron con ser sujetos pasivos de 
lo que acontecía en una época crucial para 
una nación que salía de cuarenta años de 
dictadura" como indica claramente su 
introducción. 

Getafe "Una ciudad que se mueve"

Se presenta en los 
barrios el borrador 
del Regla mento

de Participación 
Ciudadana 
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A Delegación de Participación Ciu
dadana del Ayuntamiento está presentando 
en todos los barrios el boITador del nuevo 
Reglamento de Participación Ciudadana para 
que los ciudadanos puedan presentar sus pro
puestas para participar activamente en las 
decisiones que les afectan. Así, el 7 de marzo 
se presentará en el Centro Cívico de Perales 
del Río, el 14 de marzo en Las Margaritas, y 
el 28 de marzo se presentará en el Centro Cí
vico del Bercial. 

Puede consultarse el 

borrador íntegro en la 

página web municipal· 

www-ayto-getafe.org 

El proceso de presentación y debate del 
reglamento se puede realizar por parte de los 
vecinos de diversas formas con el fin de fa
cilitar al máximo estas aportaciones. Así, 
pueden enviar sus sugerencias por fax al nú
mero 91 665 17 34 o por correo electrónico: 
areasocial@ayto-getafe.org. También pue
den participar en las reuniones de Consejo de 
Disttito y Consejos Sectoriales. � 
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OTICIAS 

El Ayuntamiento felicitó 
a la Plataforma por lograr 
el compromiso de la Comunidad 
de arreglar la Catedral 

PLATAFORMA PARA LA 

� 

D E  

DEFENSA 

LA S 

Actual estado 
del interior 

El Ayuntamiento felicitó a la Plataforma en Defensa de las 
obras de la Catedral por lograr el compromiso de la 
Comunidad de Madrid para acometer las obras de reforma 
de este edificio. Esta felicitación se produjo en el marco de 
una rueda de prensa en la que la Congregación de Nuestra 
Señora de los Ángeles pidió la reforma urgente del 
mecanismo que propicia la celebración de la Salve. Las 
asociaciones que componen esta Plataforma anunciaron 
que harían un seguimiento de las obras. 

OBRAS DE 

LA CATEDRAL 
SANTA MARÍA MAGDALENA 

@ � y & [? � 

L Alcalde anunció también la 
respuesta que había recibido de la Presiden
cia del Gobierno, en la que se aclara que a 
quién corresponde la financiación y el es
tado de las obras de rehabilitación de la Ca
tedral de Getafe es a la Comunidad. Esta 

responsabilidad recae en la 
Comunidad de Madrid mer

Presidencia del Gobierno ha 
respondido que existe la firma de un 

acuerdo de 1999 por el que la 
Comunidad se compromete a realizar 

la reforma de las Catedrales de San 
Isidro, la Magistral de Alcalá y la de 

Santa María Magdalena de Getafe 

ced a un acuerdo firmado en 
el año 1999 entre el Ministe
rio de Educación y Cultura, la 
Consejería de Educación y 
Cultura de la Comunidad de 
Madrid y el representante de 
los Obispos de la Provincia 
Eclesiástica de Madrid. 

Mariano Rajoy, Gustavo 
Villapalos y Antonio María 

Se presentó en Arco "A-42", una revista 
de arte y cultura cosmopolita y 
de vanguardia 

A Delegación de Cultura del Ayuntamiento presentó en ARCO la revista "A-42, 

ARTE & CULTURAS" una revista de periodicidad trimestral en castellano 
e inglés y con una clara vocación internacional. El número O, es un monográfico 
dedicado íntegramente a las ciudades bajo el título "CIUDAD INSTANTE" 
concebido, dirigido y realizado por intelectuales y artistas de nuestro tiempo y reconocido 
prestigio. Sus contenidos estarán centrados en el arte contemporáneo que se realiza 
simultáneamente en Getafe, Madrid, Europa y culturas diversas. En palabras del Concejal 
de Cultura, José Manuel Vázquez, "A-42 es una tarea colectiva, una plataforma de 
creación y reflexión para artistas y creadores getafenses, madrileños, españoles, 

El número O es un 
monográfico dedicado 

íntegramente a las ciudades 
bajo el título CIUDAD 

INSTANTE, una colección 
de magnificos trabajos 

con una calidad excelente 

europeos y, en definitiva, a los procedentes 
de cualquier lugar y continente". 
"A-42 ARTE & CULTURAS" es el punto 
de partida de un Programa Cultural integral 
ambicioso que afectará a muchos aspectos 
esenciales, tanto de las infraestructuras 
culturales ya existentes en sus contenidos y 
dinámicas, así como a nuevos espacios de 
desarrollo que redimensionarán la actividad 
cultural actual de Getafe. Así, en este 
programa, se estudia la creación de una 
entidad formada fundamentalmente por 

administraciones públicas y que lidere los cambios estructurales que se van a producir. 
Este Programa Cultural Integral se lanza tras un análisis de la creación y los creadores en 
Getafe para impulsar un liderazgo cultural de Getafe en la zona sur. � 

Rouco Varela fueron los firmantes de 
aquel convenio, en el verano del año 
1999, mediante el que se decidía que las 
obras de la Catedral correrían por cuenta 
de la Comunidad de Madrid; compro
miso que se ha hecho efectivo con su re
ciente aprobación en su Consejo de Go
bierno del pasado 27 de enero. 

El articulado del "Acuerdo de Colabo
ración" indicaba que "debía ser necesaria
mente instrumentado a través de acuerdos 
parciales entre el Ministerio de Educación 
y Cultura, cada una de las Comunidades 
Autónomas y los Obispados correspon
dientes". Añadía además que las tres insti
tuciones citadas "se comprometen a llevar 
a cabo todas las actuaciones previstas en 
el convenio". � 

José Manuel Vázquez, Concejal de Cultura, 
en la presentación de la revista. 
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Festival Internacional de Teatro Clásico "Ciudad de Getafe" 

Representaciones de Lorca y 
Arthur Miller en el teatro

Desde el 11 de febrero al 8 de abril, las tablas del 

Teatro Federico García Larca (Ramón y Caja!, 22) 

acogen la décima edición del "Festival 

Internacional de Teatro Clásico Ciudad de Getafe". 

Una edición en la que caben desde Cervantes y 

Shakespeare a García Larca y Arthur Miller. 

• "EL PRECIO"
Arthur Miller. 
Pentación 
Domingo 6 de marzo - 20:00 h. 
Entrada: 6 euros. Admite grupos 
Tiene una interpretación global sólida y de 
calidad en la que la dirección de Jorge Eines 
ha cuidado el matiz, la atmósfera, y la 
psicología de los personajes dentro de un alto 
nivel de eficacia teatral. Todo ello con Juan 
Echanove, Rosa Manteiga, Juan losé Otegui y 
Helio Pedregal. 

\: 

Juan Echanove protagoniza "El Precio". 

Un encuentro con la calidad, en 
la que el precio de las entradas 

para disfrutar de estas 
funciones es de sólo 6 euros 

• "EL ROMANCERO GITANO"
De Federico García Lorca. 
Kalós Teatro Música y Danza 
Domingo 13 de marzo - 20:00 h. 
Entrada 6 euros. Admite grupos 
En palabras de su director, "la puesta en 
escena de este espectáculo no es otra cosa 
que un testimonio emocionado y agradecido 
al poeta que tuvo el coraje de denunciar la 
incomprensión y la muerte". 

• "MACBETH"
de W. Shakespeare. 
Teatro del Olivar 
Domingo 3 de abril - 20:00 h. 
Entrada 6 euros. Admite grupos 
Directora: María Ruiz. La ambición, la 
traición, la lealtad, lo esotérico, lo 
sobrenatural, la naturaleza del ser 
humano, son elementos presentes en 
"Macbeth ", una de las obras más cortas 
pero también más complejas de 
Shakespeare, que contiene algunos de los 
mejores versos que haya escrito jamás. 
Macbeth en principio es un hombre valiente, 
y de ningún modo malvado, termina por 
convertirse en la clásica figura del tirano 
presa del terror, odiado y temido por todos, 
rodeado de espías y asesinos, 
constantemente obsesionado por el miedo a 
la traición y a la rebelión. Con Eusebio 
Poncela, Clara Sanchís, Fernando Conde, 
Modesto Fernández ... 

• "IMPRESIÓN DE DON QUIJOTE: 1605
- 2005"

Versión de "El Quijote" de M. Cervantes 
Teatro Negro Nacional de Praga. Patrocinado 
por la Caja de Castilla la Mancha. Obra Social 
y Cultural 
Viernes 8 de abril - 21:00 h. Público familiar. 
Entrada con invitación. Admite grupos 
Hace más de diez años que el Teatro Negro de 
Praga gira por España con espectáculos como 
Alicia o Gulliver, frecuentemente basados en 
conocidos héroes literarios. Dentro de esta 
misma tradición presenta ahora una versión 
de "El Quijote" coincidiendo con su 
centenario. Será un Quijote peculiar por las 
características del teatro negro, con el efecto 
mágico provocado por sus técnicas 
interpretativas, a las que se incorporan dos 
actores españoles y la voz en off de Fernando 
Fernán Gómez. Colaboran la Fundación Don 
Quijote 2005 y Grupo Sana. 

Eusebio Poncela encarna a Macbeth 

XIV Edición del Festival Internacional de Música Sacra 

Música litúrgica, lírica y espiritual 
Desde el 12 de febrero hasta el 2 de 

abril los aficionados a la música 

sacra tienen una cita con la 

decimocuarta edición del Festival 

Internacional de Música Sacra 

"Ciudad de Getafe". Distintos 

escenarios acogerán este Festival que 

reúne a músicos, corales y grupos, 

getafenses, nacionales e 

internacionales en un homenaje anual 

a la música litúrgica, lírica y 

espiritual. La entrada a los conciertos 

es gratuita hasta completar aforo. 

• "CONCIERTO LÍRICO"
Soprano. Piano. 
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
Viernes 11 de marzo - 20:00 h. 
Entrada libre, hasta completar aforo. 
Ada y Carlos son dos músicos de Getafe de 
los que nos sentimos orgullosos. Ada tiene 
una voz privilegiada de soprano, y Carlos 
saca del piano los secretos más recónditos. 
Los dos nos transportarán a lo más profundo 

de la religiosidad y la sacralidad de la música 
de grandes compositores. 

• "RÉQUIEM DE FAURÉ"
Orquesta y Coro "Sociedad Lírica 
Complutense." 
Parroquia Ntra. Sra de Buenavista (Sector 3) 
Sábado 12 de marzo - 20:00 h. 
Entrada libre 
Sesenta componentes forman esta sociedad 
que ofrece un repertorio de más de un 
centenar de títulos en su mayoría zarzuelas, 
corales sinfónicas y música sacra. 

• "COLOQUIO DE AMOR"
Sonnia L. Rivas-Caballero (Mezzosoprano) 
Octavio Lafourcade Señoret (Vihuela). 
Belén Yuste (Reseñas Históricas). 
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Viernes 18 de marzo - 20:00 h. 
Entrada libre hasta completar aforo 
Poemas cantados sobre música española del 
siglo XVI. Poemas de Santa Teresa de Jesús, 
San Juan de la Cruz y Ana de San Bartolomé. 
"Coloquio dr¿ amor" ha sido premio Bravo de 
la música y candidato a los premios Grammy 
latinos. Se han vendido más de veinte mil 
copias. 

Hasta el 2 de abrí� músicos, 
corales y grupos harán 

disfrutar a los aficionados a la 
música en distintos escenarios 

• "LA SAETA"
Amauta Folk. 
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Sábado 19 de marzo - 20.00 h. 
Entrada 6 euros 
Una reposición imprescindible, llegada la 
Semana Santa, por su éxito, año tras año, de 
público y critica. Lleno absoluto en cada 
puesta en escena y un público entregado, 
emocionado, ante el gran hacer de estos 
profesionales de la música. 

• CORAL POLIFÓNICA DE GETAFE
Teatro Federico García Lorca 
Sábado 2 de abril - 20,00 h 
Su repertorio abarca desde la polifonía 
renacentista de la época hasta los temas 
populares de dentro y fuera de nuestra 
fronteras. Participa en todos los encuentros de 
música de Getafe y en 1996 grabó su primer 
disco "Desde Getafe a la polifonía". � 

19 



20

ULTURA 

• t-:l. • � .. !. ··�." (::¡ \, ·. ,, '
- . ---� deErnestoCabaJl!!rO - ... __ -�- <J.,:� . 

Música, danza, poesía, pintura y tradición 
alternativa a los festiva les 
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dirigida por 

Isabel Ávila 
Roberto C. Granero 
Cristina Puyó 
AinoaCalvo 

Fuera del Festival de Teatro Clásico los aficionados a la cultura 
tienen una cita con distintos espectáculos en el Teatro Federico 
García Larca salvo Los Oficios del Campo que se representará 
en la Casa Regional de Extremadura. 
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• "DE LA PALABRA AL MOVIMIENTO"
Compañía de Danza Endedans 

"Auto" está dirigida 

por el actor y director getafense, 

David Lorente. 

Viernes 4 de marzo - 21:00 h 
Entrada libre hasta completar aforo 
Dirigida por Beatriz Manjavacas, la luz, la 
plasticidad y el movimiento se unen en escena 
para mostrarnos el despertar de una gran 
ciudad, el dolor, la conciencia, la 
desesperación, el maltrato a las mujeres o la 
mujer en el subdesarrollo. 

Estrenos y obras para todos 

los públicos en las que 

podremos encontrar danza, 

emoción y humor, lo mejor 

es acudir para descubrirlo 

• TEATRALIA
"Awor". 

José Luis González Rodríguez. 
Compañía Espiral. 
Sábado 5 de marzo - 19:00 h.
Entrada 3 euros. Admite grupos 
Dirigida por Henán Gené. Estrenamos esta 
obra dentro del Festival Teatro. Espiral es 
una compaiiía de Getafe que lleva 
trabajando desde 1.992 el teatro de calle y el 
llamado "Nuevo Circo". Con "Awor" 
profundizan en el mundo de los sonidos, los 
símbolos, las letras y las palabras. Veremos 
cómo de las palabras surge la emoción. Con 
todo esto y un poquito de humor nos cuentan 
la historia de dos espíritus libres que viven 

Exposiciones 
"La Participación Ciudadana 
en Getafe" 

Alejandro Fernández Calderón 
en "El Violín" 

Del 1 al 7 de marzo en el Centro Cívico de 
Perales del Río. Del 8 al 14 de marzo en el 
Centro de Barrio Las Margaritas. Del 15 al 
18 de marzo en el Centro Cívico del 
Bercial. Del 29 de marzo hasta el 14 de 
abril en Getafe Norte. 

El fotógrafo de Getafe, Alejandro Calderón 
muestra su obra en el café "El Violín" (calle 
Yelasco 10), hasta el 23 de octubre. La 
exposición que lleva como título "Antiguas 
civilizaciones" está compuesta por una 
selección de fotografías que muestran 
imágenes de,ciudades en ruinas como 
Pompeya o Efeso a la que el autor ha 
tratado de darle un tono más artístico 
positivando las copias en blanco y negro de 
forma manual. 

Consta de paneles con fotos y textos 
alusivos. la exposición está itinerante por 
todos los barrios en los que se presenta el 
Borrador del Nuevo Reglamento de 
Participación Ciudadana. 

Ultimo trabajo de Genaro Muriel 
Jubilado incansable, sigue trabajando sus mapas 
elaborados a base de latón, cobre y aluminio. El 
último de ellos ha sido un detallado mapa de la actual 
Alemania, con sus autonomías y sus 118 provincias. 
Genaro ha expuesto parte de su obra, a lo largo de 
dos semanas en el Centro de Mayores "Príncipe de 
España" de Tenerife, lugar donde vive su hija. En la 
actualidad está recopilando los elementos para 
realizar el mapa de la isla de la Palma. 

Curso de pintura sin pincel: 
El Collage 
Del 2 al 23 de abril se ofrecerá un curso de pintura 
sin pincel. El contenido versa sobre la aplicación de 
los diferentes procedimientos pictóricos y materiales 
que se pueden añadir en una obra más allá de la 
pintura tradicional.,Serán 12 horas en un lugar por 
determinar. Las matrículas serán el 29 de marzo de 
cinco y media a siete de la tarde. El coste es de 19,20 
euros. Más información en el Tfno. 91 681 82 12 de 
la Delegación de Cultura. 

un mundo que necesitan comprender y 
reinventar. 

• "OFICIOS DEL CAMPO" 
Grupo de Coros y Danzas "Miel y Espiga". 
Casa Regional de Extremadura en Getafe 
Sábado 12 de marzo - 20:00 h. Entrada
libre con invitación 
Una recopilación de canciones rurales y la 
escenificación de la Extremadura campesina. 

• "AUTO" 
Compañía Taitantos 
Viernes 1 de abril - 21:00 h. Entrada 6 e.
Admite grupos 
Dirigida por David larente, que ha dirigido 
entre otras obras "Historias Mínimas" y 
"El Último Verano". Ahora dirige esta obra de 
Ernesto Caballero, uno de los autores y 
directores más importantes de la escena 
madrileña. "Auto" es una obra contemporánea, 
repleta de situaciones cotidianas, de rutinas, de 
relaciones humanas, de caracteres, ... de cómo 
podemos despertarnos un día y ponernos a 
analizar todas las cosas que habitualmente nos 
pasan por la cabeza, pero desde una 
objetividad sincera. � 

Encuentros 
poéticos y poesía 
joven en Getafe

en el centro 
de poesía José

Hierro 
ELSA LÓPEZ 
Ciclo Encuentros Poéticos 

Jueves 10 de marzo - 20:00 h.
Poeta, prosista y novelista española. Su 
producción poética se inició con el poemario 
«El viento y las adelfas» en 1973, al que 
siguieron numerosos títulos. 

CARMENJODRA 
Ciclo Poesía Joven.
Lunes 14 de marzo - 20:00 h.
Poeta revelación de la poesía joven española. 
En 1998 obtuvo el primer puesto en el ll 
Premio de Poesía Dolores Mañas. «Las moras 
agraces», libro proclamado ganador único 
por unanimidad del XIV Premio de Poesía 
Hiperión, es su primer poemario publicado. 

PABLO JIMÉNEZ 
Ciclo Encuentros Poéticos. 

Jueves 31 de marzo - 20:00 h.
Ha ganado tres premios literarios: el Ciudad 
de Badajoz, el Ciudad de Toledo, el Ciudad 
de lrún en 1986. � 



Abierto el plazo para preinscribirse 

en los cursos de verano de natación. 

Campeonato de España 
de Ultraligeros 

Pedro Nog ueroles 
se a Izó con el 
segundo puesto 

N la vigésima segunda edición 
del Campeonato de España de Ultraligeros, 
organizada por el Club Ultraligeros de Getafe 
en la localidad toledana de Camarenilla, los 
pasados 22 y 23 de enero, participaron 17 
deportistas de diversas comunidades 
autónomas. 
La regularidad en la realización de las pruebas 
llevó al piloto gallego Manuel Rey a 
proclamarse campeón de España. El piloto del 
club Getafe Ultraligeros, Pedro Nogueroles, 
consiguió sacar en dos pruebas la puntuación 
máxima de 1000 puntos, con la que conseguía 
el segundo puesto. 
Las pruebas del Campeonato de España 
constan de los siguientes apartados: 
Navegación y velocidad pura, distancia y 
velocidad con combustible limitado, 
permanencia, y aterrizaje de precisión a motor 
parado.� 

Participaron diecisiete 

deportistas de diversas 

Comunidades Autónomas 

El Club Deportivo 
Gravedad Cero 
organiza un viaje 
a los Alpes 

L Club Deportivo Gravedad 
Cero, nuevo club dedicado a los deportes de 
invierno, organiza su primer viaje, entre el 18 
y el 27 de marzo, a la Estación de Risonl-vars, 
que tiene un dominio esquiable de 180 
kilómetros. El alojamiento se realizará en 
apartamentos de 4, 6 y 8 plazas. El 
desplazamiento se hará en dos autobuses de 
60 plazas. Incluye un forfait para seis días y 
seguro de asistencia en viajes. El precio es de 
360 euros. Las clases tendrán una duración de 
dos horas diarias y no están incluidas en el 
precio.� 

oEPORTES 

Abierto el plazo de preinscripciones 
para los cursos de natación de verano

A Delegación de Deportes informa a los vecinos que el plazo de preinscripciones para 
las personas interesadas en tomar parte en los cursos de verano de natación será hasta el 18 
de marzo de 2005. Con posterioridad se realizará un s01teo público entre la totalidad de 
preinscripciones. Hay oferta de natación preinfantil, infantil, adultos, premamá, y mayores. Para 
infantil, adultos y mayores será necesario para realizar la preinscripción presentar la "Tarjeta de 

Este año el número de plazas 

es de 2.278 plazas 

Dos atletas 
getafenses 
participarán en los 
Campeonatos de 
España de Atletismo 

L atleta getafense José Ramón 
Calcenada consiguió la décima posición en el 
Campeonato de España de Cross por clubes. 
Este puesto es meritorio debido a que en la ca
tegoría juvenil, fue el segundo atleta en llegar a 
meta nacido en el año 1989. Este atleta también 
ha realizado la marca mínima para participar en 
el Campeonato juvenil en pista cubierta que se 
celebrará en Valencia el 5 y 6 marzo, para la 
prueba de 1.500 metros. 

Son José Ramón Calcerrada 

y Guillermo Cano 

Por otro lado, Guillermo Cano, atleta de Ge
tafe, participó el 5 y 6 de febrero en el Campe
onato de España promesa en pista cubierta en la 
prueba de 800 m.l. Consiguió un sexto puesto 
en la final, que le daba el pase para participar 
en el Campeonato de España Absoluto Prome
sas. En este se consiguió meter en la final con 
atletas que en su mayoría eran promesas de se
gundo y tercer año, el es de primer año, consi
guiendo el sexto puesto. Para Guillermo se au
gura un futuro prometedor. � 

Erika Soto ha entrado en una de sus 

mejores etapas como judoka. 

Nivel". Las personas que no dispongan de dicha 
tarjeta pueden informarse en el Complejo 
Acuático Getafe Norte (avenida Teresa de 
Calcuta sin). En este mismo lugar, se pueden 
realizar las preinscripciones. Este año se ofertan 
2.278 plazas. � 

socios para seguir llenado 

las gradas del coliseum 

El Getafe amplía el 
número de abonados 

L Getafe C.F.S.A.D abre el plazo 
de inscripción para 1.000 nuevos abonados. 
Todos aquellos que quieran hacer su reserva pue
den dirigirse a las oficinas del club situadas en el 
Coliseum Alfonso Pérez (avenida Teresa de Cal
cuta s/n) en horario de lunes a viernes desde las 
diez de la mañana a la una y media de la tarde y 
de cinco a ocho y media de la tarde; los sábados 
de 10 a 12,30 horas. La inscripción queda abierta 
a partir del 14 de marzo. 

El Getafe CFSAD no incluía los precios en 
la nota que ha hecho pública. � 

La judoka Erika Soto

clasificada para 
el Campeonato de 
España Sub-23 

L pasado 12 de febrero se celebró 
en las instalaciones que el Consejo Superior 
de Deportes tiene en Madrid, el Campeonato 
de Madrid Sub-23 en su categoría femenina, 
clasificatorio para el Campeonato de España 
Sub-23. 

En este campeonato destacó la actuación de 
la judoka Erika Soto, perteneciente a las Escue
las Municipales de Judo, consiguiendo la me
dalla de plata en la categoría de menos de 70 
kgs. Erika venció a todas sus oponentes de 
forma brillante y por la máxima ventaja, ce
diendo tan sólo en la final. 

Esta medalla de plata se suma a la medalla de 
bronce conseguida por la judoka el pasado mes 
de enero en el Campeonato de Madrid Senior. � 
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PRIMERO FUE EL 
ENTERRAMIENTO DE LA 

VÍA DEL TREN. AHORA EL 
ENTERRAMIENTO DE LA 
CARRETERA DE TOLEDO. 
¿QUÉ SERÁ LO PRÓXIM�O 
QUE SE LES OCURRIRA 

ENTERRAR? 

EL METROSUR NO, QUE YA 
ESTÁ ENTERRADO. EL CERRO 

DE LOS ANGELES NO, QUE 
ESTÁ MUY ALTO ... ¡YA LO 

TENGO! ENTERRAREMOS LA 
BASE AÉREA Y LOS AVIONES 
QUE ENTREN A TRAVÉS DE 

UN TÚNEL. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

MARZO DÍA 9 C-C/ Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48

DÍA! 
A-Av. de España, 46

DÍA 18 DÍA 25 
A -Av. de España, 46 DÍA 10 A-Av. de España, 46 B-Pza. de la Constitución, 10

A-C/ Madrid, 48 B-Pza. Juan Carlos 1, l.
DÍA2 DÍA 19 C.C. Getafe 3
A-C/ Madrid, 48 DÍA 11 B-Av. Juan de la Cierva, 36 C-C/ Madrid, 48

A-C! Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48
DÍA3 

1 DÍA 12 
DÍA 26 

A -C/ Madrid, 48 DÍA 20 A-Av. de España, 46
A -C/ Madrid, 91 A -C/ Madrid, 48 

DÍA4 
DÍA 13 

B-Av. Juan Carlos!, 18. DÍA27 
A-Av. de España, 46

A-Av. de España, 46
C.C. Los Picos A-Av. de España, 46 

B-Pza. Juan Carlos I, 1.
DÍA 5 B-Av. Juan Carlos I, 11 . DÍA21 C.C. Getafe 3
A -CI Madrid, 48 

e.e. Los Arcos 2
A-Av. de España, 46

DÍA 14 DÍA28 
DÍA6 A-C/ Madrid, 48 DÍA22 A-C/ General Pingarrón, 11
A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46
B-Pza. Juan Carlos I, l. DÍA 15 DÍA29 

C.C. Getafe 3 A-Av. de España, 46 DÍA 23 A-Av. de España, 46
A-C/ Madrid, 91

DÍA 7 1 DÍA 16 DÍA30 
A-C/ Alicante, 4 A-Av. de España, 46 DÍA24 A-Av. de España, 46

B-Av. de los Arlgeles, 9
DÍA8 1 DÍA 17 B-Pza. Juan Carlos !, l . DÍA 3 1  
A -C/ Madrid, 48 B- C/ Toledo, 34 C.C. Getafe 3 A-C/ Gaicia, 7

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10191 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 68129 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
CI Churruca, sin. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Pza. Juan Vergara. Tel.: 91 681 5 I 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74_00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.

Tels.: 91 681 14 81 I 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin.

Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.

Tels.: 91 681 75 12 1 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos!, sin.

Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
CI Palestina. Tel.: 91 695 98 82191 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
CI Greco, sin. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 1 5  - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75191 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.: 91 684 06 57 



LASH RAFICO 

Emotivo homenaje a las víctimas 
de la explosión ocurrida 
en la calle Valencia 

OS vecinos, familiares y amigos, así como diversos 
miembros del Gobierno Municipal, con el Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, a la cabeza, rindieron 
un emotivo homenaje a las víctimas y heridos 
del luctuoso suceso acaecido el pasado 12 de enero. 
Había transcurrido un mes y todos quisieron recordar 
a los tres fallecidos y a los heridos. Varios ramos 
de flores eran depositados en la calle y se leía 
un comunicado, en el que después de los agradecimientos 
se incidió en la necesidad de que la situación vuelva 
a la normalidad lo antes pqsible. Desde estas 
páginas nos sumamos al homenaje realizado y 
al recuerdo. � 
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